



2学期をふり返って

2学期の三者懇談が終わり、それぞれの進路希望先が確定しました。これまでたくさん進路学習をしたり、オープンハイスクールに行ったり、学校や家庭で何度も相談したりして決めた進路です。それを実現するため、迷うことなく全力を尽くしましょう。

年が明け、新学期が始まると私立入試まで1ヶ月、卒業式や公立学力試験までは2ヶ月という時期がやってきます。決して焦らず、あきらめず、気を緩めず努力を続けましょう。

今回は、中学校生活最後の大きな行事が続く中、5回のテストを経験した、とても慌ただしかった4ヶ月を振り返って書いた作文を紹介します。行事での達成感や受験に向けての決意など、それぞれが感じた思いを共有しましょう。

3年生の2学期は、とても大切な期間だったと思います。成績は進路に関わるものなので、3年生全員がテストや授業での発表を、1学期の何倍も頑張っていたと思います。僕も中学校生活の中で、テスト勉強や発表などを一番頑張りました。

2学期は自分と向き合い、保護者や先生と話し合っ将来を決めなければならぬ時期でした。僕は今まで、周りの人と比べるとあまり勉強をしてきませんでした。だから今、僕はとてつもなく努力しています。まずは1、2年生の復習を進めて、そこに少しずつ3年生の内容も入れながら日々勉強を頑張っています。僕には夢があります。その夢を叶えるためには高校に入ってから勉強を続けていかなければなりません。だから、努力は必ず実ることを信じて毎日頑張っています。みんな受験先が決まったと思いますが、これからが本当の受験勉強だと思っています。僕もみんなと同じように努力を続け、自分の進路を自分で掴み取りたいです。

(1組 奥村くん)

2学期の大きな行事といえば体育大会と合唱コンクールです。練習の初めは、良い行事にしたいと思っている人がたくさんいる中に、違う気持ちの人が数人いて心配したこともありましたが、でも本番では学年、クラスで協力し合い、二つとも良いものにできました。でも、この学年は言われてから行動する人が多いと思います。私もそうです。だから、何かを言われる前に、今まで学んできたことを活かして行動できたら良いなと思います。

次の大きな行事は卒業式です。1、2年生が頑張ってくれたり、準備をしてくれると思うので、それに合った態度で3年生全員が臨みたいですね。ここまで来られたのも親や先生、友だちのおかげなので、3月に悔いが残らないような過ごし方をして、最後は今まで卒業していった先輩方のように、カッコいい姿を見せたいです。

(2組 河上さん)

大きな行事がすべて終わった今、私たちは受験勉強に力をいれなければなりません。私には絶対に行きたい高校があります。それはずっとあこがれていた学校で、自分の夢が叶うかもしれないコースがあるので、必ず合格したいです。そのために、冬休みは今までで一番勉強し、悔いの残らないよう生活します。まず朝には学校に行くときと同じ時間に起き、1日の中で勉強している時間が長くなるようにしようと思っています。もし、途中でしんどく

なったら、楽しい高校生活を思い浮かべながら勉強に励みます。また、私は面接や小論文の準備もしないといけないので、勉強方法を色々と考えなければなりません。明るい未来のため、自分のために後悔しないように励みます。また、規則正しい生活も心がけます。

残り少ない中学校生活を最高の形で終えるため、一分一秒を大切にします。
(3組 藤井さん)

2学期の大きな行事である、体育大会や合唱コンクールを通して、僕は「結果を出すために全力で頑張ること」の大切さと、その結果を出した後の達成感を学びました。体育大会では、僕たちのクラスは努力はしたものの、思い通りに結果を出すことはできませんでした。そのことをあまり気にはしなかったものの、合唱コンでは負けないぞ！という気持ちを持ち、必死で練習をし、「金賞」という素晴らしい結果を出すことができました。

でも、自分の学習面について2学期を振り返ってみると、努力はしたものの結果は出せなかったということが多くありました。だから、この冬休みは「第1志望合格」という結果を出すために、今まで以上に努力をしたいと思います。合格発表後に喜びと達成感を感じられるために、頑張ります。

(4組 杉田くん)

私にとって2学期の大きな行事は、体育大会や合唱コンクールの他にもう一つありました。それは部活動の引退です。2年半という長い時間を過ごしてきた部活と別れるのは、とてもさみしかったです。私は引退する前、その意味がわかっておらず、早く引退したいと思っていました。引退したら、もうこのメンバーで練習したり、笑ったり、合奏したり、ステージに乗ったりすることができない、と気づいたのは引退の直前でした。3年生にとって最後のステージである「吹奏楽のつどい」の本番前、私はある曲で任されたソロのことで頭がいっぱいでした。だけど、周りを見渡すと2年半一緒に同じ壁を乗り越えてきた同級生や苦楽を共にしてきた後輩、私たちを見放さずにくれた先生方の顔を見て、とても安心することができました。

ソロは100点！と言えるものではありませんでしたが、今、自分にできることを考え、悔いなく終われたので良かったです。

(5組 北山さん)

2学期を通して、このクラスをもっと知ることができました。このクラスの良いところは、反省しないといけないことがあると、それを改善する力があるところです。それは、一人の力ではなく、クラス全員の力だと思います。また、良いことはそのまま継続できるところも、このクラスの良いところだと思います。私はこのクラスのおかげで成長でき、クラスから仲間の大切さを改めて教えてもらった気がします。このクラスのみんなとたくさん良い思い出が作れて嬉しかったです。

3学期では勉強ばかりでクラスの雰囲気も変わってくると思うけど、そんなときこそお互いが助け合って共に頑張っていきたいと思います。受験は団体戦なので、皆が良い結果を出せるように私も頑張ります。

(6組 春名さん)



12月25日(火)は6時間授業です。給食はありません。必ずお弁当を用意しましょう。また、A班の人はエフロンを持ってくるのも忘れずに！

